

03. Januar 2016

## **Frohes neues Jahr! Rheinische Post berichtet über unseren Jahresausblick**

Zunächst wünschen wir Ihnen auch an dieser Stelle ein frohes neues Jahr 2016! Wir waren gestern schon das erste Mal in diesem Jahr in den Medien präsent. Die Rheinische Post titelt "Lenné bohrt weiter dicke Dübel vor Gericht". Soviel ist sicher: Auch in 2016 sind wir DIE Anwälte an Ihrer Seite!

Im Beitrag der Rheinischen Post, den Sie [hier nachlesen](#) können, geht es um unsere Verfahren wegen des VW-Abgasskandals und unseren Prozess gegen Artur Fischer, den Erfinder des Fischer-Dübels.

Aber natürlich sind wir auch in diesem Jahr wieder für viele andere Themen zuständig: Mietrecht, Erbrecht, Bankrecht, Verkehrsrecht usw. Sie wollen nichts verpassen? Abonnieren Sie [hier](#) unseren [Newsletter](#)!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine

telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)